



## 卒業式に向けて

様々なところで準備や練習が進んでいます。卒業生の皆さんの姿が日を迫る毎に緊張感あふれるものになり、当日は保護者の皆様に堂々とした晴れ姿をお見せできることと思います。

下級生から憧れの存在であった 6 年生。下級生からのたくさんのお礼と励ましを受け、卒業に向かっていきます。委員会活動や縦割り班掃除等も 5 年生にバトンタッチしています。6 年間の最終週となった今週は、今まで以上に時間を惜しむかのように、級友と楽しく談笑したり、休日も集まって共に時間を過ごしたりする姿が見られました。大変クラスの団結力が強く、この仲間との時間が惜しいという気持ちのようです。

今回の練習を通し、メリハリのある時間の使い方が上手くなったように思います。その力は今後生きていきます。千代田中に進学する人も他の中学校に進学する人も、西部小で学んだことを基に、新しい場で活躍されることを心から祈っています。



3 年生の心のこもったダンスはお祝いにぴたり♡

## 卒業式のためのお花

15 日の放送で、卒業式用のお花を自宅から持参してくださいと呼びかけたところ、早速自宅のお花が集まってきました。こういう小さな思いやりが心を打ちます。



明日はお別れ式、そして 6 年生修了式です。1～4 年生によるお別れ式、そして 6 年生修了式が明日行われます。1～4 年生の子ども達はこれが卒業式という気持ちでお別れの言葉の言い方や美しい所作について頑張ってきました。先日の練習では、1 年生もほぼ動かずピンと張り詰めた緊張感を醸しだし、厳かな式の雰囲気をつくり出していたことに驚きました。その気持ちはきっと 6 年生の皆さんに伝わると確信しました。

保護者の皆様には、体調管理を中心にご協力をいただきありがとうございました。おかげさまで、明日は無事に式が執り行えそうです。

長い間、布巾の洗濯から配りまでありがとう！

子ども達はみんな知っていますが、6 年生の田中さんは 3 年生からずっとこの 4 年間、毎週全クラスの給食用布巾を洗濯し、それを月曜朝に配るという作業を欠かさずに続けてくれました。おかげで、全校のみんながきれいな布巾で台ふきをすることができました。見えないところでみんなを支えてくれていた葵さんに、この場を借りてお礼を伝えたいと思います。



## 6 年生 奉仕活動ありがとう☆

11 日午後、本校恒例となっている 6 年生による奉仕活動が行われました。靴箱をきれいに拭き上げる、普段掃除をしない水回りをきれいにする、トイレを丁寧に磨きあげる、給食台を拭き上げるなどたくさんのごんごんをしてくれました。無言で黙々と取り組む姿が随所に見られました。

美しい環境は美しい心をつくってくれます。お陰様で気持ちよく今週を迎えられています。



6 年生の田中さんからカレンダーをいただきました

少しずつ作ってきたカレンダーを校長室にもいただきました。これを見て葵さんを思い出せます。ありがとうございます！

中学校でも頑張ってください。

